

El libro del Deuteronomio (5,1b) dice: *Oye, oh Israel, los estatutos y ordenanzas que hablo hoy a vuestros oídos, para que los aprendáis y pongáis por obra.* Esta expresión **HOY** significa que cada vez que el Pueblo de Israel escucha y medita la Palabra del Señor, re-Actualiza el acontecimiento del Sinaí: el encuentro de Dios con su Pueblo. En otras palabras, el Sinaí está allí donde la Palabra es acogida, meditada y actualizada porque es la Palabra de Dios. Así como re-Acontece la Cena del Señor (1Co 11,26), así también su Palabra.

Dos son los caminos que tenemos los creyentes para encontrarnos con Jesucristo Resucitado: El Sacramento (Lc 24,31^a) y la Palabra (Lc 24,32). La Pastoral Bíblica y Profética de la Iglesia allana y reactualiza el camino de ese encuentro con Jesucristo Vivo.

Este número de la Revista dedica sus páginas a la Reflexión de la Pastoral Bíblica de la Iglesia. Así como el Escriba convertido al Reino de Dios que saca de su tesoro cosas Nuevas y Viejas (Mt 13,52). Todos los artículos son un esfuerzo por presentar los distintos aspectos de esa pastoral:

- *La Pedagogía de Jesús en el evangelio de San Lucas ¿Puede existir una pastoral Profética en la Iglesia si esta no considera el discipulado como la principal característica de su vocación?*
- *El Profetismo en la Iglesia ¿por qué la llamamos Pastoral Profética y no Pastoral del Libro o cosa semejante si no es porque el Misterio de Reino es primero Misterio de Comunicación de Dios por medio de la Palabra Escrita, la cual fue llamada por el mismo Cristo, Profecía?*
- *San Pablo, Agente y Modelo de la Pastoral ¿No es acaso San Pablo el más fehaciente testimonio de una Iglesia que se forjó camino por medio del anuncio?*
- *La Pastoral Bíblica en medio de los Jóvenes ¿No son los jóvenes de hoy el mayor interrogante y desafío para la Pastoral Profética de la Iglesia?*
- *Perspectivas de la Pastoral Bíblica.*

En la Contemplación exquisita, a que llegaron los Santos, del Misterio del Verbo hecho Carne escribieron sus mejores páginas. Santa Catalina de Siena decía:

“Trinidad eterna, eres un mar profundo, donde cuanto más me sumerjo, más encuentro, y cuanto más encuentro, más te busco. Eres insaciable, pues llenándose el alma en tu abismo, no se sacia, porque siempre queda hambrienta de ti, deseando verte con luz en tu luz [...] En esta luz te conozco y te presentas a mí, tú, infinito bien más excelso que cualquier otro; bien feliz, incomprensible e inestimable. Eres belleza sobre toda belleza. Sabiduría sobre toda sabiduría”.

La Pastoral Bíblica de la Iglesia no es el frigorífico de la Iglesia, donde se conservan en estado de congelamiento las especies, sino que se asemeja al dinámico Vientre de la Madre que cada día hace crecer en ella la Vida.

Quiera el Señor, Verbo hecho Carne, que el esfuerzo de este número sirva para dar vida a la reflexión en nuestros ambientes eclesiales.